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期首会員58名  入会3名  退会6名 現在会員55名
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★6/7 第1　卓話　　　　★5/14 第 2　卓話

★5/21 第 3　ｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ　　★5/28 第 4　最終例会

◇点　鐘　　◇国歌斉唱　◇四つのテスト唱和　
◇ロータリーソング「奉仕の理想」
◇ご来訪者紹介並びに会長挨拶 　◇幹事報告　
◇今週のお祝い  ◇委員会報告 ◇親睦活動委員会・ニコニコ披露
◇クラブアッセンブリー　会長基本方針　　◇点　鐘　

　　　　◆7月5日プログラム◆　

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ週報
2010～2011年度第1270 回例会 平成23年6月21 日No45

会長／劉　済昌　　幹事／北口功幸

◆四つのテスト◆

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

　7月の結婚・誕生・入会祝い

5/1 より 1 ドル 82 円

6 月の例会スケジュール　　

〔結婚祝)　斉藤秀和さん
〔誕生祝)　小林直樹さん　木庭吉昭さん　北口功幸さん
(入会祝)　日高豊久さん　水本由幸さん　三田光雄さん
　　宮脇　茂さん　松尾　保さん　山口圭一さん　斉藤秀和さん

　◆劉　済昌会長◆

会　長　挨　拶

  皆さん、こんにちは。さて、いよいよこの場で私が

会長として皆様にお話しさせて頂くのは今日が最後です。

ここまで来るとあと１年ぐらい続けてもいいかなっとは

決して思っていません。この１年いろいろなことがあ

りましたが、やはり何と言っても１番は東北の大震災

でした。私の人生でこんなひどい天災が身近で起きる

など、生きている間二度とないと思います。被災地に

おもむきほんの少しだけ、被災者の方々に温かいちゃ

んぽんを提供することが出来ました。大変な４日間で

したが、自分にとってもすごい経験を致しました。

テレビで見て被害のすさまじさは解っているつもりで

したが、実際その地に立ってみて大自然の及ぼす災害

の恐ろしさをまざまざと目のあたりにし、改めて人間

の力ではどうしようもできないことを思い知りました。

家族を家を津波に流され、今だに避難所生活している

方がたくさんいます。被害に遭われた皆様が、１日も

早く元気を取り戻されることを心からお祈りしたいと

思います。改めて与えられた命の大切さをしみじみ思

いなおす今日この頃です。ロータリーに入会してから

20年以上たちます。私も年を取りました。これからは

１日１日を大切に有意義に過ごすこと

を信念としたいと思います。ロータ

リーの仲間と知り合い、親交を深めた

ことをつくづくと幸せに思う１年であ

りました。これからも末長くよろしく

と願うばかりです。

今月のロータリーレート* *

◆北口功幸幹事◆

幹　事　報　告

①ビジターフィーの改定

　長崎南RC現行2500円⇒7/1より2800円に改定

②例会変更のお知らせ

　長崎琴海RC6/30（木）最終例会の為19時～浜荘

　長崎東RC7/8（金）新年度懇親会の為18時30分～

　　　 　　　　　　　　　　　　サンプリエール

　長崎出島RC7/8（金）クラブ協議会及び懇親会の為

　　　　　　　　18時30分～ホテルニュー長崎

長崎RC 　中根允文さん　長崎北東RC　桑原佳見さん　* * ご来訪ロータリアンの紹介* *

　　　【誕生祝】　

　　三宅敏彦さん

今週のお祝い

　　　【入会祝】　

　　木庭吉昭さん

◆寺坂基幸IA委員長◆

委 員 会 報 告

6/18（土）今年度最後になる海星高校のIAC例会が

開催されました。お陰さまでロータリアン5名、

インターアクトの生徒8名が参加しました。

新入部員が3名入り、なんとか人数は揃えて次期の

委員長に引き継ぐことが出来ます。また渡邊顧問

より例会の進行の事でご指導を頂きましたので、

注意して頂き、例会の進行をよろしくお願い致し

ます。この一年皆様に御協力頂き活動出来ました

ので、御礼を申し上げます。
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◆渡邊修志さん　先般、6月17日開催の新旧ガバナー

　補佐会議が諫早で開催され、正式に引き継ぎをして

　参りました。会員皆様からこの一年間、御支援御協力

　のお陰で、ガバナー補佐の任務を全うする事が出来

　ました。厚く御礼申し上げます。本当にありがとう

　ございました。　

◆劉　済昌さん　今日を含めてあと2回です。

◆冨久幸芳さん　私にとって、今回が最後の例会にな

　ります。3年足らずの短い時間でしたが、皆様には

　大変お世話になりました。長崎西クラブ、バンザイ！

◆安永勝信さん　冨久さん「さようなら」また、長崎へ

　今度は大出世して帰ってきて下さい。

◆吉原殖男さん　2010-11年度、会長、幹事、理事の

　皆様、1年間ご苦労様でした。

◆北口功幸さん　ついに今年度例会も残り2回となり

　ました!!　毎度のニコニコレポートです!!目標150

　万円、残り91,150円。　本日の例会を含め2回です。

　来週の賀寿会の例会で、大枚が飛び交う夢を見ました。

　正夢になりますように。

◆三田光雄さん　「4つのテスト」皆様のご協力で毎例会

　唱和する事が出来ました。ありがとうございました。

◆川瀬隆史さん　ニコニコの為と、株主総会が無事終

　わりましたので。

 
ニ コ ニ コ 袋

　6/21例会出席率　6/7例会修正出席率76.92％
　●会員数55名(出席免除7名)　●出席27名　
　●免除者出席4名 ●欠席24名 ●出席率59.62％

★ニコニコ目標　1,500,000円　★本日のニコニコ　24,000円

★会報年賀　120,000円　★ニコニコBOX　10,658円

★ニコニコ累計 1,444,708円　★目標までついに　55,292円

ハイライト　 　　よねやま

渡邊ガバナー補佐より御礼

皆さん、こんにちは。先般6月17日

に諫早で新旧のガバナー補佐会議が

あり、引き継ぎを行いました。

この一年間ガバナー補佐として任務

を全うする事が出来ましたのも、

これもひとえに皆様のいろんな面で

の御支援、御援助によるものと、

厚く御礼申し上げます。最初受けた時は色々ありまし

たが、一年を通していろんな方とお会いできて、ロー

タリーの素晴らしさも味あわせて頂きました。これも

何かのご縁だったと思っております。私はこれで2回

目のガバナー補佐をして、もう一年やってもいいなと

思いましたが、これは出来ないそうです。今年度のい

ろんな資料を事務局に保管して頂きますので、たぶん

5年後またガバナー補佐の任務が廻って来た時には、

拒否されずその資料を参考に受けて頂きたいと思います。

本当にありがとうございました。

5 月までの寄付金は累計で12 億200 万円とな
りました。前年同期と比べて1.4％減（普通寄
付金2.0％減、特別寄付金1.1％減）、約1,700
万円の減少です。前月と同様に厳しい状態では
ありますが、5 月単月だけで比較すると約580
万円増加しています。今年度も残り半月となり
ました。今年度の予算額 1 3  億円に対し、約
9,800 万円が不足しています。年間800 人の
奨学生支援には本来14 億5,000 万円が必要で
あり、不足分は積立金から取り崩すことが決定
しています。取り崩しには限度がありますので、
800 人の採用数を維持するためにも、なお一層
のご協力をお願い致します。

今年も卒業式を終えた学友から、博士の学位を
取得したとの報告が届いています。2010 学年度
（2010 年 4 月～2011 年 3 月）に博士号を取得
した奨学生・学友は36 人、累計では3,257 人
です（6 月9 日現在）。博士号取得者には、米
山記念奨学会からお祝いの腕時計（裏に氏名を
刻印します）をお贈りしています。
すでに奨学期間を終了した学友も申請でき
ますので、事務局まで報告をお願いします。

博士号取得状況- 申請お待ちしています
MEMO


